



Edita Asociación Vecinal LA FLOR - N°3 Marzo 2014

## Marchas de la Dignidad

Desde hace unos meses se vienen preparando en toda España las Marchas de la dignidad en torno a estas reivindicaciones:

- **No al pago de la DEUDA: *illegal, ilegítima y odiosa***
- **Derecho a VIVIENDA para todas y todos**
- **Empleo DIGNO con DERECHOS o renta básica**
- **Servicios públicos para todas y todos**

Reivindicar un trabajo digno, una renta básica, una vivienda digna y unos servicios públicos de calidad para todxs es exigir el **derecho a vivir sin tener que comprarlo**.

Las asociaciones vecinales estamos participando junto a otras fuerzas sociales en la preparación de estas marchas en nuestros barrios, distritos y municipios.

Desde la Federación Regional de Asociaciones Vecinales (FRAVM) se hace una llamada a la ciudadanía a luchar para parar esta agresión salvaje contra nuestros DERECHOS, recuperar cuantos nos han sido esquilmados y **conquistar todos y cada uno de los que las personas con DIGNIDAD somos acreedoras**.

**Seis columnas procedentes de diferentes regiones del Estado confluirán el próximo 22 de marzo en Madrid para denunciar que los recortes aplicados por el Gobierno español al dictado de la troika están causando pobreza y sufrimiento a amplios sectores de la población. Las Marchas de la Dignidad contra las políticas que atentan contra los derechos humanos y la justicia social llegarán a Atocha a las 17h, desde donde se dirigirán hasta Colón.**



**PILU-DEBATES**  
TENEMOS UNA CITA  
EN LA PLAZA CORCUBIÓN 16  
METRO BARrio DEL PILAR  
**JUEVES 3 ABRIL 19.30 H**

Desde hace más de un año, en el Barrio del Pilar funciona una OFICINA DE DERECHOS SOCIALES que está desarrollando un gran trabajo con personas excluidas de la sanidad pública (junto con la red YoSí) y con personas migrantes, tanto en área de la alfabetización, como en el de las gestiones de residencia

**¿Te afecta?** **Desahucios** **Sanidad**  
**Paro** **Alfabetización** **Excluidxs**  
**Inmigrantes**

Oficina de Derechos Sociales  
Todos los miércoles de 18.30 a 21.00  
Escuela de Adultos - Barrio del Pilar  
Avenda de Benítez, 37  
<http://ods-barriodelpilar.lajapulka.org>  
Grupos de trabajo en: vivienda, sanidad, alfabetización

Miembros de la ODS nos explicarán lo que hacen y, sobre todo, por qué lo hacen

**CENTRO SOCIAL AUTOGESTIONADO LA PILUKA**

**Viernes 28 de marzo**  
17,00 h. a 18,30 h. Batucada por las calles de Lavapiés  
18,30 h. a 20,00 h. Talleres  
20,00 h. a 21,00 h. Acto de inauguración FSMM2014

**Sábado 29 de marzo**  
11,00 h. a 12,30 h. Talleres  
12,30 h. a 13,00 h. Descanso  
13,00 h. a 14,30 h. Talleres  
14,30 h. a 16,00 h. Comida  
16,00 h. a 18,00 h. Talleres  
18,00 h. a 18,30 h. Descanso  
18,30 h. a 20,30 h. Talleres

**Domingo 30 de marzo**  
11,00 h. a 12,30 h. Talleres  
12,30 h. a 14,00 h. Asamblea General  
14,00 h. a 14,00 h. Solfónica

Lugar: CSA La Tabacalera  
C/ Embajadores 53  
Metro: Lavapiés y Embajadores.  
Renfe: Embajadores.

**FORO SOCIAL MUNDIAL  
DE MADRÍD**

otro mundo es posible  
**otro madrid** también

28-30 marzo 2014  
[www.fsmmadrid.org](http://www.fsmmadrid.org)

Articulando los movimientos, construir el futuro ¡¡si se puede!!

## DEL 1 A 15 DE MARZO, QUINCENA DE LUCHA FEMINISTA

La **Quincena de Lucha Feminista**, dos semanas de actividades y acciones en favor de la lucha de las mujeres, ha quedado inaugurada con la ocupación de un local en la calle Madera, en el madrileño barrio de Malasaña. El espacio, el antiguo Marx Madera cerrado hace años y propiedad de la inmobiliaria Geshilarion 2000, será utilizado como centro de convergencia de las jornadas.

En un comunicado hecho público en la web de la Quincena se explica que el nuevo espacio, bautizado como La Hoguera y "abandonado a la especulación y a la corrupción", ha sido recuperado "para y por las mujeres, bolleras y trans que, organizadas" pretenden "llenarlo de lucha, de vida y de elaboración colectiva". Además, con esta acción buscan dar "una respuesta anticapitalista a la especulación y la mercantilización que pone por encima de las personas el beneficio económico y el lucro".

**A POR TODAS**  
QUINCENA DE LUCHA FEMINISTA DEL 1 AL 16 DE MARZO DE 2014

The illustration shows two women from behind, walking towards the right. They are carrying large flags or banners. The flag on the left has a yellow background with a black female symbol (a circle with a dot). The flag on the right has a purple background with a white female symbol. Both women are wearing dark tops and skirts.

## VUELVE LA MAREA BLANCA

La Mesa en Defensa de la Sanidad Pública de Madrid, integrada por asociaciones de profesionales sanitarios, asociaciones vecinales, coordinadoras, movimientos sociales, organizaciones sindicales, plataformas y asambleas populares del 15M convoca una nueva Marea Blanca para **celebrar la retirada del plan de privatización de seis hospitales públicos y el triunfo de los trabajadores y las trabajadoras de la lavandería de Mejorada del Campo y del personal de limpieza de centros de salud y hospitales, que obligaron a las empresas beneficiarias a una nueva negociación.**

Todos ellos son, en palabras de las organizaciones de la MEDSAP logros de "una ciudadanía valerosa que ha apoyado a los trabajadores de la sanidad pública en la lucha por evitar el expolio de un derecho de todos para beneficio de unos pocos".



## CONTROVERSIAS EN EL MODELO DE GESTIÓN DEL FUTURO POLIDEPORTIVO DE MONFORTE DE LEMOS

El grupo municipal de Izquierda Unida-Los Verdes, solicitó en el pleno del distrito de marzo la comparecencia del Concejal de Fuencarral-El Pardo para dar cuenta de la tramitación realizada hasta el momento y la prevista para el futuro sobre la construcción y explotación de una instalación deportiva en la parcela DE-1 del API 08.06 sita en la avenida Monforte de Lemos 174.



El concejal del distrito, defendió la fórmula público-privada como la única viable para acometer el proyecto, que tendrá una inversión de 4.500.000 €

**Lo que no dijo es por qué la ciudad está tan endeudada que no puede acometer esa obra que, por otra parte, la ciudadanía no considera prioritaria en estos momentos.**

**trabajamos para construir un ámbito político ciudadano cooperativo, con democracias directas, inclusivas y participativas**

**[ <http://www.avlaflor.org> ]**

## **Estas son algunas de nuestras líneas de trabajo**

- \* **acciones para avanzar hacia una democracia participativa**
- \* **acciones para una ciudad sostenible**
- \* **actividades comunitarias barrio-escuela**
- \* **acciones para un consumo crítico, responsable y ecológico**
- \* **acciones para la defensa de los servicios, recursos y espacios públicos**
- \* **acciones para promover los derechos sociales para todas las personas**
- \* **espacios de convivencia, reflexión y debate**

## **Puedes participar en La Flor**

**asociándote y contribuyendo con una aportación económica anual** (entre 12 y 60€). Si vives en familia y queréis asociaros varios miembros, podéis hacerlo con una sola cuota.

**colaborando con tus conocimientos y habilidades** (web, medios de comunicación, publicaciones, ...)

**contribuyendo a la difusión de actividades** (hacer pancartas, poner mesas informativas, pegar carteles...)

**participando en las reuniones semanales** (opinando, proponiendo, debatiendo, decidiendo, responsabilizándose...)

**contribuyendo con una donación** (cuando quieras, siempre que quieras, lo que quieras...), en la cuenta de TRIODOS

**1491 0001 25 2006904227**

### **CENTRO SOCIAL LA PILUKA**

**Plaza Corcubión 16, bajo**

**28029 Madrid**

**T. 917405363**

**avlaflor@avlaflor.org**

**@LaflorAv**

**Facebook Asociación Vecinal La Flor**

**Asamblea el primer viernes de mes de 7 a 9**

**Por un consumo responsable, ecológico, justo...**

**PARTICIPA EN LOS GRUPOS DE CONSUMO DEL CSA LA PILUKA**

**REUTILIZA, COMPARTE, REDUCE, INTERCAMBIA, APOYA...**

**LA TIENDA GRATIS**

**<http://www.lapiluka.org>**

**Publicación financiada a través del Convenio de colaboración entre el Ayto de Madrid y la Federación Regional de Asociaciones Vecinales de Madrid (FRAVM) para el desarrollo de la democracia participativa (2014)**



# VECIN@s



## Una Ley General de Telecomunicaciones que desoye las recomendaciones del Consejo de Europa

3  
2014

Los grupos parlamentarios del PP, PSOE y CIU han desoído las peticiones trasladadas por las organizaciones que forman parte de la Plataforma Estatal Contra la Contaminación Electromagnética (PECCEM) y, el pasado 13 de febrero, aprobaron un proyecto de Ley General de Telecomunicaciones que permitirá un aumento de estaciones base y redes inalámbricas con el consiguiente aumento, también, de la contaminación electromagnética, una situación que, como advierte el Consejo de Europa, "puede llevarnos a costes económicos y sanitarios muy elevados, como fue el caso del amianto, la gasolina con plomo y el tabaco."

La Plataforma Estatal Contra la Contaminación Electromagnética (PECEEM), integrada por asociaciones de afectados por la contaminación electromagnética, Ecologistas en Acción, confederaciones vecinales y organizaciones sociales, lamenta que el proyecto de Ley de Telecomunicaciones haya pasado su trámite en el Congreso de los Diputados sin atender las demandas y propuestas que estas organizaciones presentaron a los grupos políticos, fundamentadas en la Resolución 1815 del Consejo de Europa.

En esta resolución, se proponen 23 recomendaciones a los Estados miembro, entre las que destacan la necesidad de reducir la exposición a los campos electromagnéticos, especialmente de los niños y jóvenes que, al parecer, corren mayor riesgo de padecer tumores cerebrales. Insta, por tanto, a los centros de enseñanza a instalar conexiones a internet por cable marginando el wifi y a limitar el uso de teléfonos móviles por parte de los niños, como hacen en Francia.



Suprimir las licencias urbanísticas y medioambientales para el despliegue de las redes sustituyéndolo por una simple declaración de responsabilidad representa un grave recorte de las competencias municipales y autonómicas en materia de medio ambiente, salud pública, seguridad pública y ordenación urbana, olvidando los derechos de los ciudadanos a vivir en un medio ambiente saludable y a preservar el derecho a la salud.

Una semana antes de aprobarse la ley en el parlamento, los grupos parlamentarios de la Cámara vasca aprobaron una resolución que, bajo el título *Peligros potenciales de los campos electromagnéticos y sus efectos en el medio ambiente*, apuesta por **garantizar la aplicación del principio de precaución** y por minimizar los niveles de emisión de los aparatos que emiten a través de ondas electromagnéticas (wifi, teléfonos móviles...), y se dirigieron al Ministerio de Medio Ambiente e Industria en el sentido de abordar una regulación de la polución electromagnética basada en la resolución 1815 del Consejo de Europa.

## LOS PELIGROS DE LOS NUEVOS CONTADORES INTELIGENTES

Ya está en marcha el cambio de los contadores electromecánicos que funcionan correctamente, por los **nuevos contadores digitales** que solo traerán beneficios al gobierno y a las compañías eléctricas. Estos son algunos de los **problemas que implicaría su instalación en nuestras viviendas:**

- Pérdida de privacidad
- Problemas con aparatos eléctricos
- Aumento del riesgo de incendios
- Un posible incremento de la factura
- Aumenta la centralización oligopolista
- No se fomentan las energías renovables
- Menos puestos de trabajo
- Problemas de salud
- La fibra óptica es la mejor alternativa para una red verdaderamente Smart



## ASOCIACIÓN VECINAL LA FLOR

**trabajamos para construir un ámbito político ciudadano cooperativo, con democracias directas, inclusivas y participativas**

**avlaflor@avlaflor.org**

**<http://www.avlaflor.org>**

**@LaflorAv**

**F. Asociación Vecinal La Flor**

**CENTRO SOCIAL LA PILUKA**

**Plaza Corcubión 16**

**Metro Barrio del Pilar**

**917405363**